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第５回日野市指定管理者候補者選定委員会議事要点録 

日 時 令和 3 年 8 月 6 日（金）午後 1 時 30 分～午後 2 時 40 分 

場 所 市役所 1 階 101 会議室 

出席者 坪島委員長、岩崎委員、金城委員、比留間委員、小平総務部長、岡田企画部長、 

仁賀田産業スポーツ部長、伊藤企画経営課検査担当主幹 

議 題 日野市立グラウンド等（全 13施設）応募者によるプレゼンテーション 

1.本日の流れ、審査手順説明 

2.審査（日野市立グラウンド等：株式会社フクシ・エンタープライズ） 

3.前回採点結果報告、次回の説明 

議題 1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日の流れ説明、審査手順の説明 

事務局（企画経営課）より説明。 

（1）日野市立グラウンド等（全 13 施設）の応募事業者のプレゼンテーション 

・事業者（株式会社フクシ・エンタープライズ）による説明 20 分 

・事業者への質疑 20 分 

・主管課（道路課）への質疑 10 分 

・採点 5 分 

（2）選定結果及び決定について 

・次回報告する 

 

● 審査（日野市立グラウンド等：株式会社フクシ・エンタープライズ） 

事業計画書に基づくプレゼンテーション 

＝主な質疑＝ 

（質問）光の家や日野衛生公社とは、どういったきっかけで業務の連携を行う関係にな

ったのか。 

（回答）光の家とは、旭が丘地区センター改装の際、地域協働課が受付業務を委託する

ことに合わせ弊社でもテニスコートの受付を依頼することとなったのが始まり

である。 

    日野衛生公社については、グラウンドに簡易トイレ等を設置する際に知り合っ

たことが縁となった。 

 

（質問）施設利用者を平成 30 年度と比較し 103％とすることを目的とするとあるが、こ

れの根拠はあるのか。 

（回答）自主事業等新たな取り組みを行う中で、まずは新型コロナウイルスの影響がな

かった頃に数字を戻すことを目的としており、その努力目標として設定した。 

    まずは影響のなかった当時の 100％を確保し、その上で 3％程度のプラスを目標

としている。 
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（意見）資料の中で、所々改行の仕方や漢字の整合性に不備が見られるので、その点を

改善すると更に良い資料になると思う。今後の参考になれば。 

 

（意見）自主事業の中で、青空ピラティス等は望む市民も多い。広報等で積極的なＰＲ

を期待したい。 

 

（意見）豊田児童グラウンドに設置されている簡易トイレが、経年劣化もあり水の出が

悪い。改善していただければと思う。 

 

（質問）施設の巡回管理について、具体的な内容を教えていただきたい。 

（回答）管理スタッフ 2～3 人で、1 週間の中で全ての施設を回るようシフトを組んでい

る。 

 

（質問）多摩市の指定管理も行っているようであるが、何か日野市の営業所と連携して

行っているようなものはあるか。 

（回答）多摩市と日野市のそれぞれの営業所に勤務する日を混ぜ、勤務シフトの効率化

を行っている。施設管理機材等についても一部供用し、コスト削減の一因とな

っている。 

 

（質問）日野市では条例を制定し障害者の差別解消に努めているが、何かそれについて

行っている取り組みはあるか。 

（回答）特化したものは特に行っていない。 

 

（質問）不当行為やコンプライアンス違反についても厳しく取り締まっているが、それ

について行っていることはあるか。 

（回答）社内に専門部署を立ち上げ、年 1 回施設長に対し研修を実施し、その内容を施

設長から各スタッフに周知させている。 

 

（意見）トップダウン的な活動だけでなく、下からの意見や相談を行うための窓口を設

置したりといった、ボトムアップ型の取り組みも検討していただければと思う。 

 

（質問）施設を利用していない方への自主事業のＰＲはどのように行っているか。 

（回答）ＨＰを新たに作成しているが、これについて他企業や団体、公共施設へ直接伺

い、チラシを配布すること等により周知していく。 

 

（質問）環境に配慮した取り組みはあるか。 

（回答）自由電力の導入を検討している。また、ごみについては利用者に持ち帰っても

らうことを今後も徹底していきたい。 
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議題 3 

 

（意見）ホームページ等による施設の案内は、市のホームページとリンクさせて指定管

理者が中心に行うべきと思う。 

 

―――――――――以下、主管課への質問――――――――― 

 

（質問）予算書に計上されている謝礼金の使途について。 

（回答）謝金については、自主事業として行っているサッカー教室や少年野球教室等に

おいて、各連盟から派遣される講師に対する謝礼金。 

    また、サッカー連盟、軟式野球連盟等が年に数回グラウンドの草刈をお手伝い

いただいていることに対する謝礼金。 

 

（質問）豊田児童グラウンドに設置されている簡易トイレの水の出が悪いことについて

はどう考えているか。 

（回答）他の河川敷広場の簡易トイレ等についても、経年劣化により同様の報告を受け

ることがある。その都度指定管理に連絡し、対応していただいている。 

 

（質問）新型コロナウイルスの関係で、施設利用者に住所や連絡先等の記載をさせてい

るが、これについての保管体制はどうなっているのか。 

（回答）各施設の記載用紙は市役所で集約し、厳密に管理している。一定の期間保管し

た後に廃棄している。 

 

（質問）今回は 1 者のみの応募だったが、前回の応募状況はどうだったか。 

（回答）資料請求の段階では現指定管理者のほか 2 社から問合せがあったが、実際の応 

募事業者は 1 社であった。 

 

（意見）企画書は大変すばらしい内容であるが、「計画ばかりで実行に移すことはできな

かった」とならないよう、主管課でしっかりと注視していただきたい。 

 

●前回の採点結果の報告、次回の説明 

事務局より説明。 

＝前回の採点結果の報告＝ 

【日野市立湯沢福祉センター】  

・公益財団法人 社会教育協会 

  委員 8 名の合計 150 点×8 名で 1,200 点満点中合計 933 点 

 →日野市公の施設の指定管理者候補者選定基準において、公募をしたが 1 者しか応

募がなかった場合の選定については、応募者が評価点満点の 6 割以上の得点を有

した場合に指定管理者候補者として選定すべき事業者とすることになっているこ
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とから、「公益財団法人 社会教育協会」を指定管理者候補者と決定。 

 

＝次回の説明＝ 

次回選定委員会について 

日時 令和 3 年 8 月 13 日（金曜）13:30 から 

場所 市役所 1 階 101 会議室 

 次回に向けたお願い 

 

 

～第 5 回日野市指定管理者候補者選定委員会（日野市立グラウンド等）終了～ 

 


